

第30回東区民文化祭 大盛況

東区のパンorama



▲「女(ひと)と男(ひと)のつどい実行委員会」
盲導犬チャリティーバザー



ロビン君

10月2日から約1カ月にわたり東区民センターで開催された、秋恒例の芸術文化の祭典「東区民文化祭」。

後半は、皆さんが丹精込めて育てた色鮮やかな菊の展示、北海道盲導犬協会から広報犬「ロビン君」も参加したチャリティーバザーなどで、会場は大いににぎわいました。



▲「札幌東菊花同好会」第26回東区菊まつり展

子どもたちの弾む声 いつまでも

11月4日、東区民センターで「第7回東区ふれあい子どもまつり」(主催:東区地域子ども会育成連絡協議会)を開催。

会場に訪れた約600人の子どもたちや親子連れは、縁日や昔遊び、ステージ発表などで楽しいひとときを過ごしました。



苗穂東地区が交通死亡事故「ゼロ」10年達成!

10月21日で交通死亡事故「ゼロ」10年を達成した、苗穂東地区の苗穂連合町内会(湯浅義昭会長)が飯塚和恵東区長より表彰されました。

苗穂東地区は、大型のショッピングセンターや工場・倉庫群を抱え、車両の往来が激しい地域ですが、町内会や地区の交通安全関係団体を中心に、住民の皆さんが一丸となって交通安全運動を展開し続け、この「偉業」を達成しました。



▲黄色い旗で沿道を埋め尽くす「旗波・人波作戦」(5月1日、苗穂町14付近)



写真左から、

交通安全指導委員会苗穂支部 支部長 菅蒲川正弘さん
札幌東交通安全協会苗穂支部 女性ドライバークラブ
部長 富田けい子さん
苗穂地区交通安全母の会 会長 高田桂子さん
東区長 飯塚和恵
苗穂連合町内会 会長 湯浅義昭さん
苗穂連合町内会 副会長 八田力さん
苗穂地区交通安全推進委員会 会長
兼札幌東交通安全協会苗穂支部 支部長 川東實さん

広告

